



島原水まつり

8月3日、島原水まつりが中央公園と鯉の泳ぐまち一帯で開催され、親子連れなど多くの人出で賑わいました。会場では、わんこそうめん選手権や浴衣美人コンテスト、津軽三味線コンサートなど多彩なイベントが行われました。夜には番傘オブジェや竹灯ろうが点灯され、訪れた人は水の恵みに感謝するとともに、幻想的な光景に酔いしれ、夏の夜を堪能しました。



まろかどウヰチング



番傘オブジェ点灯式



わんこそうめん選手権



津軽三味線演奏

真剣な思いを訴える



社会を明るくする運動 中学・高校生弁論大会

7月24日、第69回社会を明るくする運動の一環として、第66回中学・高校生弁論大会が島原復興アリーナ・サブアリーナで開催されました。

大会には島原半島内から17人の弁士が参加、それぞれの考えを力強く発表しました。

中学の部で島原第二中学校3年の桑島 ^{いぶき} 昂輝さん、高校の部で島原中央高校1年の松本 紗智さんが、それぞれ最優秀賞の市長賞を受賞しました。

※桑島さんは8月1日、県弁論大会（佐世保市開催）で最優秀賞の県知事賞を受賞しました



最優秀賞に輝いた島原第二中学校の桑島 昂輝さん

築城400年を盛り上げる



第1回 島原みらいキャンパス

7月20日、第1回島原みらいキャンパスを島原城観光復興記念館で開催しました。

全4回のうち1回目となる今回は、「島原城築城」をテーマに、松尾 卓次先生が登壇されました。島原の名前の由来から島原城の構造、築城した松倉氏や当時の町並みなどについての説明があり、大盛況のうちに終了しました。

第2回「天下の名城・島原城」は9月21日（土）、10時から武家屋敷（篠塚邸）で開催予定です。





バレーボール教室開催

8月17日、男子プロバレーボールチーム（V1リーグ）大分三好ヴァイセアドラーによる、市内小中学生約200人を対象にしたバレーボール教室が、島原復興アリーナで開催されました。

普段経験できないプロ選手の指導に、子どもたちは真剣な眼差しで練習に取り組みました。

なお、V1リーグ開幕戦が10月26日（土）・27日（日）島原復興アリーナで開催予定です。



豊後高田市の児童が来島

8月8日から8月10日まで豊後高田市の11校から小学生28人、引率者30人が来島し、市長表敬訪問や歓迎式、各学校行事への参加や和ろうそくの絵付け体験などを行いました。

地元子どもたちは、兄弟校である豊後高田市の小学生との出会いを楽しみ、友達同士の友好と絆をさらに深めました。



島原城築城400年記念事業 キャッチフレーズ考案者記念品贈呈式

7月25日、島原城築城400年に向け募集したキャッチフレーズの中から、採用された作者の島原第二小学校5年、金子栄輝さんへ記念品と副賞を贈呈しました。

金子さんの「僕たちが島原城を守り、未来へ繋げていかなければいけない」という思いが込められた、キャッチフレーズ「島原城築城400年 繋げ未来へ」をスローガンに、事業成功へ向け今後ますますの取り組みが期待されます。



100歳おめでとうございます



はまぐち よしこ
濱口 よし子さん（7月21日生）



よしだ たかこ
吉田 孝子さん（8月7日生）